

# *Yorelvis Charles se retire de la compétition suite à une lésion*

---



Yorelvis Charles, un baseballeur de l'équipe de Ciego de Avila qui a fait partie de l'équipe championne olympique à Athènes en 2004 et qui a 36 ans avait prévu de se retirer cette année du sport actif après le championnat national, mais voilà qu'une blessure l'oblige à le faire avant.

Il a souffert d'une rupture du triceps brachial de son bras gauche, qui exige une opération, une période de repos d'au moins 21 jours et une rééducation d'un ou deux mois.

Je ne voulais pas terminer comme ça, tant pis-a signalé ce sportif.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/42998-yorelvis-charles-se-retire-de-la-competition-suite-a-une-lesion>



**Radio Habana Cuba**